

Die Abstimmung zur **AHVplus-Initiative** vom 25. September verunsichert viele Frauen und Männer der „Grauen-Panther-Generation“.

Rentenerhöhung wichtig für die Alten - auf Kosten der Jungen ?

Die Grauen Panther sind als Organisation unabhängig, unsere Mitgliedschaft ist parteipolitisch vielfarbig zusammengesetzt. Die Rentenfrage ist aber genau ein Thema, für das sich die Mitglieder interessieren und engagieren.

- **Helfen höhere Renten in Zukunft allen Beteiligten oder treiben sie die Wirtschaft in den Ruin?**
- **Verursachen die höheren Renten von heute die kleineren Renten von morgen?**

Wir wollen Licht in die Materie bringen und uns unsere Meinung bilden in einer

**öffentlichen Podiumsdiskussion
Freitag, 2. September 2016, 16.00 – 17.30
Gemeinderatssaal Stadthaus Olten**

PRO: **Bea Heim**, Nationalrätin SP, Mitglied der SoGeKo des Nationalrats

KONTRA: **Frédéric Pittet**, stv. Ressortleiter des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes, Ressort Sozialpolitik

Nach den Statements der Referentin und des Referenten bietet sich Gelegenheit, Fragen zu stellen und zu diskutieren.

Zu dieser Veranstaltung sind auch Nichtmitglieder herzlich eingeladen. Bringen Sie Freunde und Bekannte mit. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Infos: www.grauepanther-olten.ch

☛ Nächste Veranstaltung: Am **9. November** breitet KinoKoni Schibli den Grauen Panther den Roten Teppich aus zur grossen Welt des modernen Kinos. Wir besuchen die Anlagen des **Multiplex-Cinemas in Oftringen** und können einen Blick hinter die Kulissen werfen. - Detail-Einladung folgt.